

# Die „Schlaunen Wölfe“ auf dem Weg in den NUP – Wandertag am 16.05.2012

---



Wetterfest ausgestattet mit guter Laune, starteten wir um 9 Uhr unseren Wandertag.



Herr Sievertsen führte uns durch den Park und erklärte den Kindern Wissenswertes über die Tiere. Die volle Aufmerksamkeit galt zunächst den Bären, die an diesem Morgen sehr gut zu beobachten waren.



Unser eigentliches Ziel waren aber die Wölfe, denn als „Schlaue Wölfe“ (Klassenname) wollten die Kinder mehr über die Tiere erfahren. Auch hier hatten wir großes Glück. Die Tiere kamen ziemlich dicht heran.



Vielleicht hatte es auch damit zu tun, dass Herr Sievertsen ein paar große Fleischhappen für die Wölfe bereit hielt. Geduldig warteten die Tiere, um sich im richtigen Moment die Mahlzeit zu sichern.



Im „Wolfshaus“ durften die Kinder ein echtes Fell anfassen...



Nach der Wolfsführung bekamen auch wir richtig Hunger und stärkten uns für die Wanderung durch den Park.



Die Eulen streckten den Kopf nach uns aus... aber die Frischlinge ließen sich nicht stören.

Nach morgendlichem Dauerregen ließ sich die Sonne um die Mittagszeit blicken. Bestes Wetter zum Grillen! Mit Bratwurst und Nudelsalat haben unsere Grillmeister die „Schlaun Wolfe“ satt bekommen.



Das schönste Erlebnis für einige Kinder war wohl der Besuch bei den nur 5 Tage alten Zicklein.



Sie ließen sich streicheln und allerorts herumtragen.



Bei den großen Ziegen war es etwas komplizierter.



Zum Schluss des Wandertages wurde der Spielplatz in Beschlag genommen.



**„Bahne frei! Hier kommen wir!“**